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(CONFIDENCIAL) 

SANTIAGO, 13 de Enero de 1992. 

PERIODO 
PRESIDENCIAL, i  

0 0 0 7 0 4 
ARCHIVO 

SEÑOR 

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 

DON PATRICIO AYLWIN AZOCAR 

PRESENTE. 

Señor Presidente: 

Me permito dirijirme a Ud., para plantearle 

algunas alternativas, en caso que el Gobierno decida efectuar 

algunos cambios en la Primera Región. 

1.- En primer lugar deseo hacer presente que he conversado sobre 

el particular, en varias oportunidades con el Intendente, quien 

ha manifestado no ser partidario de cambios. 

2.- Por mi parte considero, necesario y urgente efectuar algunos 

cambios para darle rapidez, efectividad y contenido político y 

gubernamental al equipo del Gobierno Regional, pero al no tener 

nombres de reemplazos, le hago llegar los más urgentes. 

a.-Pedir renuncia al señor Luis Gutierrez Torres (P.R) y 

nombrarlo en un cargo público (el solicita Cónsul adjunto en 

Tacna, pero podría ser el cargo de Presidente del directorio de 

ESSAT u otro). 

b.- Nombrar a un militante Radical en Parinacota, de aceptarse 

esta fórmula se debería nombrar al actual Gobernador de 

Parinacota como SEREMI de Agricultura o por un tiempo, en la 

Gobernación de Anca. 

c.- Nombrar en Anca a un camarada prestigioso, eficiente, leal 

y que pueda darle dirección y contenido gubernamental a la 

Gobernación. Este camarada es D. Jorge García Castel Blanco. Fué 

varias veces Presidente Provincial del P.D.C. en Anca, y en el 

Gobierno del Presidente Frei fué Director de Bienes Nacionales. 

Ha sido dirigente en Ñuñoa y pre candidato a Concejal 



recientemente. Conoce Anca y tiene prestigio, hablé con él y 

está dispuesto a servir. 

d.- Cambio de SEREMI de Viviendas, puede colocarse a D. Eduardo 

Garretón Risopatron (D.C) y colocar al señor Francisco Pinto 

(P.S) en Bienes Nacionales. 

e.- Cambio del SEREMI de MIDEPLAN señor Pedro Lázaro, por el 

camarada Eduardo Salas López (actual Secretario Municipal). Este 

cambio es primordial para el Gobierno y para el partido. 

El camarada Salas es eficiente, abnegado y 

ejecutor. Es Profesor, Magister en Planificación. Sin duda este 

es el cambio más vital, porque el equipo en planificación es 

lento y sin contenido político. 

f.- El otro cambio que se debe hacer es el de Agricultura, pero 

por no haber reemplazante en este momento, debería dejarse para 

marzo o abril. 

Finalmente deseo informarle que no he conversado 

con ninguno de los dos camaradas, sobre estas sugerencias, por 

razones obvias. 

Le saluda muy atentamente y le agradece su 

deferencia, un leal servidor. 

HUMBERTO PALZA CO VACHO 

DE LA 

HPC/lme. 
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